

Au Groupe Hospitalier, l'innovation au service de la prise en charge des patients

Lors de la cérémonie des vœux aux personnels, le directeur Pascal Mathis a présenté les nombreux projets prévus en 2018, avec notamment l'ouverture d'une unité neurovasculaire.

Un habitant de la Haute-Saône sur trois a fréquenté un des services du Groupe Hospitalier de la Haute-Saône, en 2017. Ce dernier a enregistré, sur les douze derniers mois, près de 55.000 séjours d'hospitalisation, 200.000 journées d'hébergement en EHPAD et plus de 200.000 passages en consultations. En recherche constante d'amélioration, le GH 70 a plusieurs projets pour l'année 2018, comme l'a annoncé le directeur Pascal Mathis lors des vœux aux personnels, jeudi, à la salle Pariset de Vesoul.

Le premier concernera la réorganisation du service des urgences, « avec les perspectives de réaménagement des fonctions d'accueil et d'orientation et la mise en place d'un circuit court ». Les conditions de prise en charge des urgences psychiatriques sont également améliorées grâce à la présence, vingt-quatre heures sur vingt-quatre, d'une infirmière et d'un médecin mis à disposition par l'Association Hospitalière de Bourgogne - Franche-Comté.

Le service de gynécologie-obstétrique est également en pleine mutation. Depuis le départ en retraite du docteur Hratch Margossian, le docteur Rakoto Andriamisantratra Nirhy-Lanto a été nommé chef de service (un poste qu'il a déjà occupé entre 2000 et 2005). Avec Isabelle Muller, cadre sage-femme, il supervise la création d'une salle nature, qui permettra aux futures mamans de vivre un accouchement le moins médicalisé et

trouveront également un canapé ou une baignoire de dilatation. « C'est un peu un retour aux sources », constate le docteur Nirhy-Lanto. Ce projet est en cours de réflexion, avec des travaux d'aménagement à prévoir. Le lancement de la salle nature est prévu avant l'été.

En chirurgie ambulatoire, le Groupe Hospitalier de la Haute-Saône a aménagé un circuit de prise en charge qui permet à un futur opéré de se rendre seul, debout, au bloc opératoire. Cette innovation facilite les capacités de réhabilitation du patient. Pour apporter davantage de confort à la prise en charge, les pratiques de sophrologie et d'hypnose se développent au sein du GH 70. La création d'une unité de régulation des parcours de prise en charge permettra d'accompagner durablement les parcours complexes.

« Dans les prochaines semaines, nous ouvrirons une unité neurovasculaire de douze lits qui nous permettra de disposer d'un secteur de soins intensifs garantissant la prise en charge des 600 AVC que nous traitons chaque année dans des conditions optimales de sécurité, avec un accès garanti à la thrombolyse », annonce Pascal Mathis. Selon lui, cette reconstitution d'équipes médicales complètes sous la responsabilité du docteur Jarry (pour la neurologie) et du docteur Bein (pour la cardiologie), va « donner un nouvel élan à ces deux disciplines ».

Le développement des activités chirurgicales et d'exploration



Les médaillés et retraités du Groupe Hospitalier de la Haute-Saône.

supplémentaire, le renouvellement du laser pour la chirurgie réfractive, l'acquisition d'un écho-endoscope et la modernisation des installations de désinfection et de stérilisation.

Médailles d'honneur régionales, départementales et communales :

Echelon argent : Dominique Ballardini, Claude Bastard, Denis Baudet, Nathalie Besançon, Sandrine Bobillier, Evelyne Boegli, Stéphanie Brocard, Marie-Louise Coleuille, Sylvie Faivre, Sandrine François, Nadine Gentilhomme, Armelle Henriot, Nathalie Hoel, Christophe Hunault, Véronique Huot-Marchand,

Tarby, Frédérique Valentin, Véronique Vignacourt, Sylvie Vincent et Alain Zagdoun.
Echelon Vermeil : Patrick Arnoux, Odile Artaux, Nathalie Ballet, Corinne Boileau, Françoise Boillin, Agnès Caland, Marie-Odile Chevrier, Eric Feutelot, Valérie Gauthier, Brigitte Guenot, Marwan Haddad, Martine Lafarges, Alain Legrand, Pascale Lepeule, Colette Luis, Isabelle Maley, Jacqueline Marteaux, Daniel Memeteau, Safia Merabti, Pascale Nardi, Rakoto Andriamisantratra Nirhy-Lanto, Christophe Petitjean, Isabelle Noël Petitjean, Sylvie Nolin, Francine Party, Agnès Poncot, Jean-Pierre Roy, Christian Tour-

Echelon Or : Nicole Cartigny, Agnès Cavallier, Patricia Chevallard, François Clausse, Catherine Cornille, Christine Courquet, Laurence Druet Perinet, Sylviane Ducat Robinet, Nathalie Durpoix, Claudine Fleurot, Joëlle Gauthier, Françoise Girot, Claude Masoni, Isabelle Morel, Catherine Orlandini, Jean-Luc Papier, Anne-Marie Riche, Marie-Colette Vatin, Anne-Marie Vergnory et Alain Zagdoun.
Echelon Grand Or : François Camuset et Alain Zagdoun.
Liste des retraités au 1^{er} janvier 2018 : Marie-Noëlle Akharfan, Pascale Arizeux, Evelyne Boegli, Marie-Thérèse Bonafos, Françoise

Patricia Chevillard, François Clausse, Dominique Cornille, Pascale Debrosse, Catherine Delorme, Sabine Duc, Patricia Duchanois, Joëlle Gauthier, Nadine Gentilhomme, Brigitte Guenot, Bernadette Guillier, Fabienne Happe, Philippe Janiaut, Marie-Christine Jeandel, Nadine Jole, Martine Lafarges, Gisèle Lallouini, Edith Latasse, Chantal Maizier, Hratch Margossian, Elisabeth Morel, Annie Ouger, Francine Perny, Dominique Petiet, Nadine Petitgirard, Evelyne Quiclet, Anne-Marie Riche, Aline Roland, Lucie Stoll, Anne Strescher, Catherine Thomas, Philippe Vilminot, Bernard Vinot, Alain Zagdoun et Véro-